



Pièces	5 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	5286
Prix	850 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

L'Agence Des Remparts est fière de vous présenter en exclusivité cette magnifique maison de 133m², entièrement rénovée avec charme et caractère. Idéalement située au coeur du Vieil Antibes, à deux pas de la plage de la Gravette et des Remparts, cette propriété saura vous séduire par la qualité de sa rénovation. Divisée en deux biens indépendants, chacun avec leur entrée privative, cette maison offre une grande flexibilité. Le premier bien, un deux pièces de 33m² en rez-de-chaussée, comprend un salon avec cuisine américaine équipée, une chambre, une salle d'eau et un WC indépendant. Le second ...

The agence des remparts presents to you exclusively a splendid house of 133m² completely renovated with charm and character. Ideally located in the heart of old antibes, a stone's throw from the gravette beach and the remparts. This house will seduce you with the quality of its renovation. It is divided into two independent properties, each with their own entrance. The first property is a two-room apartment of 33m² on the ground floor consisting of a living room with its fitted american kitchen, a bedroom, a shower room and a separate wc. The second property with an area of 100m² consists on ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

